
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 11 aprile 2024, alle ore 12:13 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 11‐4‐2024 ‐
ore 12:00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti.

Diamo avvio alla Commissione bilancio dell'11 aprile 2024.

Abbiamo aperto alle ore 12.10 e chiedo al Segretario di chiamare l'appello."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie signora Presidente.

Milazzo Eleonora presente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Bonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fici Nicola è assente ma ha delegato il
consigliere Rodrigo Ezmario che è presente, Gerardi Guglielmo assente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito assente, Vinci Antonio è assente ma ha
delegato il consigliere Carnese Giuseppe che è presente.

Risultano presenti 9 consiglieri su 11, raggiunto il numero legale"

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"la seduta è valida.

Grazie Presidente, Segretario.

Diamo atto alla presenza del numero legale e procediamo con gli altri punti all'ordine del giorno.

In particolare la proposta numero 36 del 16 febbraio 2024, avente d'oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Licari Sidoro, sentenza del giudice di pace
di Marsala numero 325 del 2023.

Quindi diamo lettura della delibera che connotava protocollo numero 88601 del 3 10 2023 è stata trasmessa al settore polizia municipale la sentenza numero 325 2023 con la quale
il giudice competente ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero V 14 69 6 a 2022.

del dio a 7 11 2022 emesso per raviolazione dell'articolo 142,8 del codice della strada e cepito con l'articolo 201 del codice della strada per tardiva notifica del provvedimento.

alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 162,60 al signor Licari Isidoro nato a Marsala il 19 giugno 67 e per esso giusta
distrazione delle somme indicate in sentenza allegale di fiducia avvocato Franca di Girolamo nata a Marsala l'8 maggio 64 e divide esidente nella via Falcone 4a Vista la nota di
spesa protocollo numero 12.000 del 5 febbraio 2024, vista la relazione protocollo numero 10.7185 del 25.11.2023, che il debito si configura quale debito fuori bilancio da riconoscere
con deliberi di consiglio comunale ai sensi dell'articolo 194, 1,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000 considerato che senza l'articolo 14,1 del decreto legge 669 del 96
convertito nella legge 30 2000 il pagamento di somme previsto in sentenza esecutiva deve essere effettuato in 320 giorni dalla notifica del relativo titolo con esposizione ad eventuale
azione esecutiva in caso di inutile decorso del detto termine visti tutti gli articoli di legge inerenti alla materia in oggetto.

Si propone, per quanto in premessa specificato, di riconoscere il debito fuori bilancio esigente dall'articolo 194,1 lettera A del decreto legge 267 del 2000 nei confronti del signor Licari
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Sidoro, nato a Marsala il 19 giugno 1967.

e per esso giusto distrazione delle somme indicate in sentenza legale diffuso avvocato Franca di Girolamo.

L'importo abbiamo detto che è 162,60 ed è previsto il capitolo 45‐015 del bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Abbiamo il parere di regolata tecnica e contabile favorevole.

La sentenza ad oggetto l'avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato e quindi se ho chiesto l'annullamento questo è un altro sempre confronti del signor Isidoro Ligari.

L'importo di 143 per spese processuali sostenute da ricorrente e 43 per spese borsuali"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"oltre accessori di legge ripeto abbiamo parere di regolata tecnica e contabili favorevoli e quindi segretario prendiamo atto che"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"alle ore 12‐18 entra in condizione il consigliere Vito Milaccio e a questo punto votiamo con la presenza anche del consigliere Milaccio il parere sul debito fuori bilancio proposta
numero 36 del 16 febbraio 2024."

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Perfetto Presidente, do atto anche che dall'inizio è presente nella qualità di capogruppo consigliare il consigliere Massimo Fernandez e lei ha appena detto anche l'entrata del
consigliere Milazzo Vito quindi i presenti adesso sono dieci quelli di cui all'appello o se nessuno chiede di intervenire o si alza metterei in votazione il parere per alzata e seduta, chi è
favorevole resti seduto, chi è contrario si alzi.

Nessuno si alza, quindi il parere espresso dalla Commissione sull'atto deliberativo in questione è favorevole."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Allora procediamo con la proposta numero 37 del 16 febbraio 2024 e avventato oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Reina Angela Anna
Maria, sentenza del Giuseppe di Marsala"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"numero Quindi procediamo adesso ad esitare la proposta numero 37, un'attima attenzione per favore, del 16 febbraio 2024, avendo ad oggetto il riconoscimento del debito fuori
bilancio nei confronti della signora Reina Angela Anna Maria.

Sentenza del Giuseppe Pace di Marsala numero 324 del 2023."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"con nota protocollo numero 98906 del 2 11 2023 è stata trasmessa al settore Polizia Municipale la sentenza numero 324 del 2023 con la quale il giudice di pace competente ha
condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero V 14751A‐2022 del 17 11 2022 emesso per la violazione
dell'articolo 142,8 del codice della strada e cepito con l'articolo 201 del codice della strada per tardiva notifica del provvedimento che alla luce della sentenza sopracitata è necessario
provvedere al pagamento della somma di euro 162,60 nei confronti della signora Reina Angela Anna Maria nata a Marsala il 26 luglio 63 Si chiama Reina Angela Anna Maria e per
essa giusta distrazione delle somme indicate in sentenza legale di fiducia avvocato Franca di Girolamo nata a Marsala l'8 maggio del 64.

Visti tutti gli articoli di legge Si propone di riconoscere il debito fuori bilancio senza l'articolo 194,1 lettera A del decreto legge 267 del 2000 nei confronti della signora Reina Angelo
Anna Maria e per essa giusta distrazione delle somme indicate in sentenza al legale di fiducia avvocato Franca di Girolamo.

In esecuzione della sentenza numero 324 2023 del giudice di pace di Marsala per complessivi 162,60.

da reatto che la copertura finanziaria dell'importo di 162,60 è prevista al capitolo 45, slash 015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Allora abbiamo in questo"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"caso parei

di regolità tecnica e contabile favorevoli e poi vediamo un attimino la sentenza di cosa va a motivare quindi l'unico motivo era l'eccepita violazione dell'articolo 201 codice della
strada stante l'avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato quindi sempre quella di prima come debito fuori bilancio.

L'importo abbiamo detto che è 162,60 di cui 143 per spese processuali sostenute da ricorrenta e 43 per spese borsuali oltre accessori di legge dei distrassi in favore del procuratore
antistatario.

Ripeto abbiamo parere di regolarità tecnica e parere di regolarità contabile entrambi favorevoli."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Segretario, chiedo di mettere in votazione il parere inerente alla proposta numero 37 del 16 febbraio 2024, riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Reina
Angela Anna Maria, sentenza del giuripace di Marsala"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"numero 324 2023.

Signor Presidente, procediamo per alzata e seduta.

I presenti sono sempre 10.

Chi è favorevole resti seduto, chi è contrario eventualmente si alzi.
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Il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi, allora colleghi, nel frattempo che ho sistemato alcuni pareri che ho dovuto firmare, riprendiamo la trattazione delle libera."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Colleghi, la scorsa seduta era stata sollevata da alcuni di voi, la circostanza se chiamare o meno, quindi se fosse opportuno o meno chiamare in commissione e procedere alla
decisione del comandante dei vigili urbani per comprendere un attimino le ragioni per le quali si procede continuamente a contestare e a impugnare i provvedimenti sanzionatori che
vengono emessi per omessa notifica dei provvedimenti e quindi può andare a riconoscere questi debiti fuori bilancio.

Io ricordo che in tempi passati era già stato contattato il comandante della Stato Presidente qua in Commissione e che pertanto aveva dato quale spiegazione quella che non era un
problema della Polizia Municipale bensì dell'ente come anche allegato come si vince la relazione allegata alla società che era stata delegata da parte della Polizia Municipale a
notificare questi provvedimenti però oggi sono emerse altre richieste quindi voi ritenete opportuno comunque procedere all'audizione oppure no?"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Qualcuno si vuole

esprimere al riguardo?"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"Chiesso di intervenire il Consigliere Giacalone, prego.

Sì, Presidente, grazie.

Soltanto per rispondere alla sua richiesta, io credo che non sia opportuno convocare il Comandante Menfi, considerato che vi è all'interno della maggior parte dei debiti fuori bilancio
relativi all'autovelox.

una relazione dello stesso dove praticamente descrive tutto che già abbiamo letto, descrive anche Cita, Giurisprudenza e Cassazione che in un certo qual modo legittima l'operato sia
del comandante che dell'ufficio, quindi io per"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"quanto mi riguarda non lo ritengo opportuno.

A questo punto dal dibattito che è emerso e anche dall'intervento fatto dal Consigliere Giacolona si evince la non necessità di avere in commissione il Comandante Menfi? Pertanto
noi procederemo adesso a esitare qualche altro debito fuori bilancio, però chiedo anche al Segretario di mettersi in contatto con l'ufficio di ragioneria per comprendere un attimino le
ragioni per le quali ancora non è prevenuta in questa Commissione, la relazione relativa al bilancio e gli altri atti che sono necessari per poter proseguire con un punto all'ordine del
giorno carassato, ricordo a tutti, incardinato in precedenza, ma accantonato nello stesso tempo perché mancavano degli atti relativi al bilancio in modo tale da non creare una
situazione di stallo non soltanto per la Commissione e per l'Aula Consilare ma per la città tutta perché un bilancio non approvato in tre termini crea un disagio per tutti quelli che
sono i servizi necessari da poter arrogare alla cittadinanza.

Quindi procediamo con l'atto deliberativo con protocollo numero 38 del 16 febbraio Lei subito, ha chiesto di intervenire nel frattempo"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"il consigliere Ferrantelli, prego.

La mia richiesta, grazie Presidente, la mia richiesta di sentire il Comandante sono d'accordo con quanto ha detto andando a collegare Giacomo, nasce dal fatto se non si ritiene
opportuno, dal momento che le notifiche avvengono in prevenzione di termine, in autotutela di accettare il ricorso senza ricorrere alle vie legale.

per poter risparmiare in autoteila già sapendo in partenza che è causa persa solo"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"per questo io dicevo di...

Consigliere Frantelli, già la scorsa seduta il consigliere Giacalone aveva spiegato che l'autotutela non è una volontà da parte della Polizia Municipale, bensì da parte del soggetto che
vede notificato il provvedimento di poter agire o in autotutela oppure rivolgersi a un legale e far promuovere un'azione legale nel nostro tempo.

E nei casi che ci sono stati sottoposti negli atti deliberativi si evince la volontà da parte dei soggetti ricorrenti di procedere ad un'azione legale tanto che ci sono sentenze del giudice
Pace di Marsala, altrimenti avrebbero provveduto in autotutela.

Sicuramente altri avranno provveduto in autotutela e non sono passati da questa Commissione e neanche dal Consiglio perché non si possono configurare come debiti fuori bilancio.

A questo punto procediamo ad esitare la proposta con protocollo numero 38 del 16 febbraio 2024.

Oggetto, riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti dell'istante federazione italiana lavorazione legno edilizia da affini.

Sentenza del giudice di pace"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"di Marsala numero 359 2023.

Quindi si tratta di una proposta deliberativa che cita in questo modo che con nota protocollo numero 103519 del 16 11 2023 è stata trasmessa al settore polizia municipale la
sentenza numero 359 2023 con la quale il giudice competente ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero
a 17.9.01.2022 del 23.11.2022, emesso per la violazione dell'articolo 142,8 del Codice della strada, e cepito con l'articolo 201 del Codice della strada per tardiva notifica del
provvedimento.

alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 222,40 all'istante federazione italiana lavorazione legno edilizie da affini e per essa
così come indicato in sentenza distrazione al legale di fiducia avvocato Antonino Bonanno costudio in Casselvetrano a piazza di sicolo numero 2 Che il debito si configura quale
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debito fuori bilancio da riconoscere con delibere di Consiglio Comunale a essenza dell'articolo 194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000.

considerati tutti gli articoli di legge previsti per la normativa in oggetto.

Si propone, per quanto è in premessa specificato, di riconoscere il debito fuori bilancio senza l'articolo 194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000, nei confronti dell'istante
Federazione Italiana di Lavorazione e Legno edilizio d'affini e per essa, così come indicato in sentenza, allegale di fiducia avvocato Antonino Bonanno.

dare atto che la copertura finanziaria dell'importo di euro 222,40 è prevista al capitolo 45.015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Abbiamo parere di regolarità tecnica e contabile entrambi favorevoli Si tratta, come abbiamo detto già sempre, di un'impugnazione di un verbale di contestazione elevato dalla
Polizia Municipale per tardiva notifica del provvedimento impugnato.

L'importo di 222,40 scaturisce da Euro 193 per spese processuali sostenute dal ricorrente e 43 spese borsuali, oltre a accessori di legge da distrassi in favore del procuratore
antistetario.

vorrei dire con la realtà tecnica e contabile entrambi favorevoli, chiedo al Segretario di proseguire con la votazione del parera."

Alle ore 12:46, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente.

Risultano presenti ancora tutti e dieci i consiglieri che hanno fatto parte di questa Commissione.

Li invito a rimanere seduti se si esprimono favorevolmente sull'atto deliberativo o eventualmente ad alzarsi se sono contrari.

Nessuno si alza quindi la Commissione esprime parere favorevole con 10 voti"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"su 10 consiglieri presenti.

questo punto vista l'ora tarda e avendo già esitato questi debiti fuori bilancio e dichiaro chiusa la seduta e ci rivediamo martedì alle ore 12 per la prossima seduta della
Commissione."

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Una buona giornata a tutti.

E chiudo io dicendo che sono le ore 12 e 48 minuti."

Alle ore 12:48, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

La seduta termina alle 12:48.
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